

Am Mittwoch den 27. Juni 2012 treffen sich 34 Turnerinnen und Turner zum diesjährigen Vereinsanlass. Für einmal wurde dieses Jahr nicht wie sonst üblich gespielt. Die TK hat sich entschlossen, den traditionellen Spielabend etwas anders zu gestalten.

Postenlauf

Statt zu Spielen organisierten wir einen tollen und witzigen Postenlauf. Am Mittwoch den 27. Juni 2012 treffen sich 34 Turnerinnen und Turner zum diesjährigen Vereinsanlass. Für einmal wurde dieses Jahr nicht wie sonst üblich gespielt. Die TK hat sich entschlossen, den traditionellen Spielabend etwas anders zu gestalten. 10 Posten mussten im Dorf rund um das Kilchbühl-Schulhaus mit Hilfe eines Fotos gefunden werden. An den verschiedenen Posten erwarteten die teilnehmenden Gruppen verschiedene Aufgaben. Teils sportlich, wie: der Wassertransport, der Basketballeinwurf, der Zielwurf mit den Gummistiefeln und das Chirsisteispucke. Teils knifflig, wie: das Märchenrätsel, die Tierfragen oder das Erraten der verschiedenen Gewürze. Aber auch die Lachmuskeln kamen zum Zuge wie bei dem Versuch zu erraten, welches Lied „gegurgelt“ wurde.

11 Gruppen absolvierten den Postenlauf und danach traf man sich vor der Turnhalle zum gemütlichen Teil. Statistisch gesehen haben 2/3 Frauen und 1/3 Männer teilgenommen. Die TK erntete von den Teilnehmenden positive Feedbacks und es wurde von Vielen eine Fortsetzung in diesem Rahmen gewünscht. Verbesserungsmöglichkeiten sind auch möglich und so werden wir uns bemühen, das nächste Mal einen Posten im Gewerbe auszulassen. Ich möchte mich bei den TK-Mitgliedern und den Postenstehern (Ingrid, Max, Edi, Ruth und Anneli) für die Unterstützung und Mithilfe zum Gelingen dieses Abends bedanken. Auch ein grosses Dankeschön an Hans und Erika Ruepp für den gesponserten Salat, für die Salatsauce von Karin und Sylvia Heyer und für die gebackenen Wähen der TK-Mitglieder.